

Mobilisations sociales

Appel des partis de gauche et écologistes

La politique menée par le président de la République et sa majorité est à la fois profondément injuste et totalement inefficace.

Les 15 milliards d'€ de cadeaux fiscaux distribués aux plus riches cet été n'ont eu aucun impact sur l'emploi. Par contre, la facture va être présentée dès cet automne à tous les citoyens, et avant tout aux plus modestes, tandis que l'état des finances publiques se dégrade.

Nicolas Sarkozy met en œuvre une politique fondée sur la mise en cause des protections sociales et du droit du travail. Cette politique accroît les inégalités et la précarité pour tous, salariés mais aussi chômeurs, retraités, étudiants, jeunes. Les malades sont aussi touchés, par des franchises médicales qui feront peser un impôt supplémentaire sur leurs épaules au prétexte de financer les dépenses nécessaires à la recherche contre la maladie d'Alzheimer.

Face à cette politique, **les partis de gauche et écologistes soutiennent les mobilisations unitaires** d'ores et déjà prévues et à venir, pour imposer au gouvernement de réelles négociations. Ils se sont mobilisés pour exprimer leur refus des franchises médicales, le 29 septembre. Ils seront aux côtés des prochaines mobilisations à l'initiative des syndicats pour mettre en échec la politique antisociale de la droite.

Ils soutiennent une tout autre politique fondée sur la solidarité, la justice sociale, l'égalité, une autre répartition des richesses et le respect de la dignité :

- Concernant les retraites, en opposition avec la politique du gouvernement, nous proposons la pérennisation du système de répartition et la prise en compte de la pénibilité du travail. En outre, il faut revaloriser tout de suite les petites retraites et des pensions de réversion. Des ressources nouvelles peuvent être trouvées du côté des revenus financiers et des stock-options.
- Sur le pouvoir d'achat, enjeu essentiel à la fois pour la vie quotidienne et pour l'économie, la priorité doit être à la revalorisation des salaires, des retraites et des minima sociaux.
- Les services publics doivent être renforcés, rénovés et démocratisés, notamment pour l'éducation, à l'opposé de la politique de suppression de postes du gouvernement. Il faut développer un réel service public de la petite enfance. Il est urgent de renforcer la recherche publique et l'innovation, d'investir massivement dans le soutien aux énergies renouvelables et aux économies d'énergie, de financer la construction massive de logements sociaux.
- Le droit du travail doit être défendu et les pouvoirs des salarié-e-s étendus.
- La politique de l'immigration doit respecter les droits et la dignité des personnes. Nous combattons la politique d'immigration de Nicolas Sarkozy et la chasse aux migrants. Le honteux recours aux tests ADN doit être abrogé définitivement.

Ensemble, comme dans les luttes contre le CPE, nous pouvons faire reculer la droite.

Les Alternatifs – Convergence citoyenne – MARS-Gauche républicaine – Mouvement républicain et citoyen – Parti communiste français – Parti socialiste.